

Concurso de alta dirección pública

SLEP presentó a tres nuevos directores de escuelas y ratificó a otros dos en sus cargos

● Las escuelas República Argentina, Patagonia y Diego Portales de Laguna Blanca tendrán nuevas autoridades de sus comunidades educativas desde marzo próximo.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

En junio pasado fue anunciado el concurso de diez nuevos directores para establecimientos educativos públicos en la región por alta dirección pública (ADP). Luego de un extenso proceso, que terminó con la decisión del sostenedor, el servicio educativo dio a conocer los nombres de los primeros cinco nuevos profesionales que encabezarán sus proyectos educacionales.

Dos de ellos, permanecerán liderando sus proyectos. Se trata de Sol Águila Colipán, en la dirección de la Escuela Hernando de Magallanes. Es profesora de Educación General Básica y Educadora de Párvulos con

25 años de experiencia en docencia. El otro es Jorge Figueroa, a cargo del Colegio Andino, quien es profesor de Educación General Básica, con un post título en Gestión Educacional y Magister en Educación.

Tres nuevos directivos

Escuela Diego Portales

La docente Doris Montiel Quedimán dejará en forma oficial la subrogancia para asumir la titularidad en el establecimiento de Laguna Blanca. Es egresada de la carrera de Educación General Básica de la Universidad de Magallanes en 1987.

“Estoy contenta porque he desarrollado gran parte de mi carrera en ese colegio. Conozco muy bien la realidad de la escuela”, señaló.



El director Mario García presentó en sociedad a los tres nuevos directivos.

Escuela República Argentina

Se prevé un gran cambio tras la salida de Marianela Valderrama. En su reemplazo asumió el profesor de Biología y Ciencias, Rodrigo Machuca.

“Uno de mis primeros desafíos es, justamente, generar las estrategias adecuadas para que la convivencia no solo al interior del establecimiento, sino que con todos los integrantes de la comunidad educativa, sea

lo más agradable posible”, expresó.

Escuela Patagonia

Julia Vargas Bahamonde dejará la dirección de la Escuela Rebeca Dellamira Aguilar para asumir en la Escuela Patagonia. Ella es profesora de Educación General Básica egresada de la UMAG.

“Con grandes desafíos. A seguir trabajando de manera colaborativa con toda la comunidad educativa para poder fortalecer aún más los aprendizajes, la convivencia escolar y la inclusión”, destacó.

¿Polémicas?

La elección no estuvo exenta de polémicas. En los últimos días trascendió que la ahora exdirectora de la Escuela República Argentina, Marianela Valderrama, regis-

tra un sumario en su contra por parte del sostenedor. “Hay que separar un proceso de un sumario administrativo a la de un director de alta dirección pública. Son temas distintos”, afirmó Mario García, director ejecutivo del SLEP.

Otro anuncio que también tuvo cuestionamiento fue el de Rodrigo Machuca, quien habría tenido una bullada salida de la dirección del Liceo

Experimental. García agregó que el proceso de elección en el servicio educativo “parte desde cero. Se analizan sus antecedentes, sus competencias profesionales”.

Faltan otros cinco por ser nombrados

De acuerdo con el concurso por ADP, quedan otros cinco establecimientos por definir sus directo-

res: Liceo Luis Alberto Barrera, Instituto Superior de Comercio, Liceo Industrial Armando Quezada Acharán, Liceo Cardenal Raúl Silva Henríquez y el Centro de Capacitación Laboral León Humberto Seguel.

“El criterio para elegir a un director tiene que ver con el perfil descrito en el proyecto educativo de cada establecimiento”, cerró García.



Sol Águila sigue como directora de la Escuela Hernando de Magallanes.



Jorge Figueroa continuará liderando el Colegio Andino.



Julia Vargas, nueva directora de Escuela Patagonia.



Rodrigo Machuca asume en la Escuela República Argentina.



Doris Montiel, asume titularidad en la Escuela Diego Portales.